
Satu dari tiga Perwira

Tinggi itu ialah Irjen Pol

Ferdy Sambo, yang telah

ditetapkan sebagai ter-

sangka kasus penembakan

terhadap Brigadir J, se-

dangkan dua orang lainnya

Perwira Tinggi berpangkat

jenderal bintang satu kare-

na diduga melanggar kode

etik dan perilaku Polri. Tiga

orang itu merupakan

bagian dari 31 personel

Polri yang sedang di-

lakukan pemeriksaan men-

dalam oleh Tim Khusus

Polri. "Sebelas personel di-

lakukan penempatan khu-

sus dari empat personel

sebelumnya," kata Kapolri.

Mereka terdiri atas satu

orang jenderal bintang dua

(Irjen), dua orang jenderal

bintang satu (Brigjen), dua

orang Komisaris Besar

(Kombes), tiga orang

AKBP, dua orang

Komisaris Polisi (Kompol),

dan satu orang AKP.

"Kemungkinan masih bisa

bertambah," kata Listyo

Sigit.

Sementara itu, situasi di

Mako Brimob Polri Depok,

Selasa malam, terpantau

kondusif usai penetapan

Ferdy Sambo sebagai ter-

sangka. Dua mobil

kendaraan taktis dan se-

jumlah kendaraan motor

Brimob siaga di pintu ma-

suk utama Mako Brimob.

Timsus Polri menetapkan

empat tersangka dalam ka-

sus penembakan Brigadir J

dengan sangkaan pem-

bunuhan berencana, dan

keempatnya terancam pi-

dana maksimal hukuman

mati atau penjara seumur

hidup.

Kepala Bareskrim Polri

Komjen Pol Agus Andrianto

menyebutkan, keempat ter-

sangka adalah Bharada

Dua Polri Richard Eliezer

Pudihang Lumiu atau

Bharada E, Bripka Ricky

Rizal atau Bripka RR, Kuat,

dan Irjen Pol Ferdy Sambo.

"Berdasarkan hasil pe-

meriksaan keempat ter-

sangka, menurut perannya

masing-masing, penyidik

menetapkan Pasal 340

subsider Pasal 338 juncto

Pasal 55 dan Pasal 56

KUHP, dengan ancaman

maksimal hukuman mati,

penjara seumur hidup atau

penjara selama-lamanya

20 tahun," kata Agus.

Agus menjelaskan peran

masing-masing tersangka,

yakni Bharada E berperan

melakukan penembakan

terhadap korban Brigadir J.

Tersangka Bripka RR turut

membantu dan menyak-

sikan penembakan, ter-

sangka Kuat turut mem-

bantu dan menyaksikan

penembakan terhadap kor-

ban.

"Irjen Pol FS menyuruh

melakukan dan menske-

nariokan peristiwa seolah-

olah terjadi peristiwa tem-

bak-menembak di Rumah

Dinas Irjen Pol Ferdy

Sambo di Kompleks Polri

Duren Tiga," ujar Agus.

Peristiwa penembakan

terhadap Brigadir J terjadi

Jumat (8/7) lalu. Dari hasil

penyidikan Timsus

Bareskrim Polri, pada saat

kejadian terdapat lima

orang di TKP Duren Tiga,

yakni Putri Candrawathi

(istri Ferdy Sambo), Ferdy

Sambo, Kuat, Ricky Rizal,

Eliezer, dan korban Joshua

(Yoshua).

Menurut Agus,

terungkapnya kasus ini

berdasarkan penyidikan

dari laporan pihak keluarga

Brigadir J. Namun, karena

laporan tersebut di-

layangkan pada 18 Juli,

penyidik menemukan ken-

dala dalam melakukan pe-

nyelidikan dan penyidikan,

terlebih adanya skenario

yang dibuat oleh tersangka

Ferdy Sambo, pada penye-

lidikan awal dibuat seolah-

olah ada peristiwa tembak-

menembak.

Selain itu, ada upaya

mengambil dan menghi-

langkan barang bukti di

TKP, seperti pengambilan

rekorder CCTV, dan lain

sebagainya. Penyidik

memulai penyelidikan de-

ngan turun ke Jambi me-

meriksa 47 saksi terkait de-

ngan kejadian tewasnya

Brigadir J.

"Kemudian kami juga

mendapatkan beberapa

kendala yang ditemukan

dalam proses penyelidikan

dan penyidikan, seluruh tim

yang bekerja," kata Agus.

Pengakuan Bharada E

Namun, lanjut Agus,

karena ancaman hukuman

kasus tersebut Pasal 340

KUHP tentang pem-

bunuhan berencana juncto

Pasal 338 KUHP dengan

ancaman hukuman cukup

tinggi membuat Bharada E

mengakui peristiwa yang

sebenarnya terjadi di TKP

Duren Tiga. "Bharada E

membuat pengakuan kepa-

da penyidik setelah di-

lakukan pemeriksaan se-

cara maraton," kata Agus.

Agus menambahkan,

pengakuan Bharada E

membuka tabir kecurigaan

dan kejanggalan dari kasus

tewasnya Brigadir J dari

awalnya dilaporkan tem-

bak-menembak menjadi

peristiwa penembakan

atau pembunuhan.

Sementara itu, saat ini

penyidik masih mendalam

apa motif pembunuhan ter-

hadap Brigadir J yang di-

lakukan oleh para tersang-

ka.

Presiden Joko Widodo

(Jokowi) kembali menyam-

paikan ketegasannya ter-

kait kasus penembakan

anggota Polri yang me-

newaskan Brigadir J, de-

ngan meminta aparat men-

gusut tuntas kasus tersebut

tanpa ada keraguan untuk

mengungkapkan kebe-

naran.

"Sejak awal saya sam-

paikan, usut tuntas, jangan

ragu-ragu, jangan ada

yang ditutup-tutupi, ungkap

kebenaran apa adanya,"

tegas Presiden saat men-

jawab pertanyaan war-

tawan di Mempawah,

Kalimantan Barat.

Kepala Negara mene-

gaskan agar jangan sam-

pai kasus tersebut menu-

runkan kepercayaan publik

terhadap institusi Kepo-

lisian. 

Menurutnya, citra Polri

harus terus dijaga. "Jangan

sampai menurunkan keper-

cayaan masyarakat terha-

dap Polri. Itu yang paling

penting. Citra Polri apapun

harus tetap kita jaga," im-

buhnya. 

(Ant/Ful/Sim)-d

"Dari 56 personel Polri tersebut, terdapat 31

personel Polri yang diduga melanggar Kode

Etik Profesional Polri," ujar Agung.

Agung memaparkan, sebanyak dua perso-

nel berasal dari Bareskrim Polri dengan ma-

sing-masing pangkat Perwira Menengah dan

Perwira Pertama, 21 personel dari Propam

Polri dengan Perwira Tinggi sebanyak tiga

personel, Perwira Menengah terdapat dela-

pan personel, Perwira Pertama empat perso-

nel, berpangkat Bintara sebanyak empat per-

sonel, dan Tamtama sebanyak dua personel.

"Kemudian, personel Polda Metro Jaya se-

mentara ada tujuh personel, Perwira Mene-

ngah empat personel, dan Perwira Pertama

tiga personel," kata Agung.

Terhadap personel yang diduga melaku-

kan pelanggaran kode etik dan ada unsur pi-

dananya, akan dilimpahkan lagi kepada

Bareskrim Polri. "Tetapi, kalau hanya mela-

kukan (pelanggaran) kode etik, tentu hanya

Divisi Propam Polri yang melakukan sidang

kode etik terhadap personel tersebut," kata

Agung.

Karena itu, ke depannya, Tim Khusus akan

terus melakukan pemeriksaan khusus terha-

dap personel-personel Polri yang diduga me-

lakukan pelanggaran kode etik terkait pe-

nanganan meninggalnya Brigadir J di Kom-

pleks Polri. (Ant)-f
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Pasukan Brimob dengan sigap memasang

badan di depan garis polisi dan mengawasi

para awak media untuk menjaga jarak dari

lokasi. Di hari yang sama, Kapolri Jenderal

Pol Listyo Sigit Prabowo mengumumkan ter-

sangka baru dalam kasus tewasnya Brigadir

J di Gedung Rupatama Mabes Polri, yakni

Ferdy Sambo. (Ant)-f
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Selanjutnya, DPRD DIY akan mengi-

rimkan semua hasil kerja pansus kepada

presiden melalui Menteri Dalam Negeri.

DPRD DIY tinggal menunggu presiden

nanti bisa ditetapkan pada tanggal 10

Oktober nanti. Sesuai dengan batas akhir

masa jabatan gubernur dan wakil guber-

nur.

"Lembaga dewan sudah melak-

sanakan tugasnya sesuai dengan un-

dang-undang keistimewaan dan Perdais.

Saya tegaskan lagi, dalam rapur khusus

keistimewaan kami telah menetapkan gu-

bernur dan wakil gubernur dan nanti

segerakan kepada presiden lewat

Menteri Dalam Negeri," ujarnya.

Gubernur DIY Sri Sultan HB X men-

gapresiasi kepada DPRD DIY yang telah

bisa menyelesaikan tahap-tahap sesuai

dengan perundang-undangan yang ada.

Di mana untuk gubernur wakil gubernur

itu akan berakhir masa jabatan lima tahun

tanggal 10 Oktober yang akan datang.

Proses ini diharapkan dapat tepat waktu,

sehingga pelantikannya dapat berjalan

tepat waktu.

"Saya mengapresiasi kepada DPRD

DIY yang telah melaksanakan tahapan

jauh-jauh hari. Dengan demikian ter-

penuhi seluruh proses sebagaimana

mestinya sesuai dengan bunyi undang-

undang," katanya.

Dalam kesempatan tersebut Sultan ju-

ga menanggapi terkait adanya elemen

masyarakat yang ingin melakukan pesta

rakyat dan sebagainya. Sultan tidak bisa

memaksakan hal tersebut. Hanya saja,

Sultan berharap tidak saat ini. Tapi sete-

lah tanggal 10 Oktober.

"Karena ini pandemi masih ada dan

kondisi ekonomi belum pulih sepenuh-

nya., Saya berharap ada kesederhanaan

dalam perayaan. Jangan sampai keme-

wahan yang terjadi. Saya harap itu bisa

dihindari," ungkapnya.

Mengenai adanya tanggapan dari frak-

si di DPRD DIY tentang kemiskinan dan

Tanjung Adikarto yang belum juga sele-

sai, Sultan menegaskan akan berproses

pada Rencana Pembangunan Jangka

Menengah Daerah (RPJMD). Nanti akan

dibicarakan lebih jauh di sana. Bentuk du-

kungan pembiayaan DPRD maupun ada

aspirasi yang tumbuh, jika dianggap tidak

menguntungkan karena ada bandara dan

sebagainya. "Ya nanti di dalam RPJMD

akan terlihat seberapa jauh. Apakah terja-

di perubahan peruntukan atau apa. Tapi

ini perlu aspirasi lebih jauh." tegasnya. 

(Awh/Bro)-d

JAKARTA (KR) - Kejuaraan olahraga elek-

tronik non-developer terbesar di Indonesia,

Piala Presiden E-sport (PPE) 2022, dipastikan

akan segera digelar dengan menyediakan hadi-

ah Rp 1,8 miliar dan diperkirakan bakal diikuti

150 ribu peserta.

Hal tersebut diungkapkan Kepala Staf Ke-

presidenan (KSP), Jenderal (Purn) Moeldoko di

Jakarta. Selasa (9/8). Untuk diketahui turnamen

yang digagas oleh Presiden Joko Widodo ini

memasuki edisi keempat berturut-turut sejak

perdananya diselenggarakan pada 2019 lalu.

Pemerintah merasa optimis bahwa penyeleng-

garaan Piala Presiden Esports 2022 akan

mampu memberikan dampak positif bagi pe-

ngembangan ekosistem dan industri esports

nasional.

Menurut Moeldoko, konsistensi penyeleng-

garaan Piala Presiden Esports hingga edisi

keempat ini menjadi pembuktian bahwa talenta-

talenta esports Indonesia siap untuk berkom-

petisi dan meraih prestasi lebih tinggi lagi di

panggung dunia.

Perhelatan esports yang diinisiasi oleh

Kantor Staf Presiden (KSP) ini juga meli-

batkan sejumlah kementerian dan lembaga

lainnya, yaitu Kementerian Koordinator Bi-

dang Pembangunan Manusia dan Kebu-

dayaan, Kementerian Koordinator Bidang

Kemaritiman dan Investasi, Kementerian

Pemuda dan Olahraga, Kementerian Pari-

wisata dan Ekonomi Kreatif, Kementerian

Komunikasi dan Informatika, serta Komite

Olahraga Nasional Indonesia (KONI), dan

PB Esports Indonesia (PBESI).

Moeldoko menjelaskan, demi mewujudkan

cita-cita atlet-atlet esports berprestasi tingkat

dunia, penyelenggaraan Piala Presiden

Esports 2022 secara khusus juga menginte-

grasikan berbagai program dan pengembang-

an esports yang secara spesifik telah disusun

oleh PBESI selaku induk cabang olahraga es-

ports satu-satunya yang diakui pemerintah di

Indonesia. 

Sementara itu Ketua Panitia Pelaksana Piala

Presiden Esport 2022, Rangga Danu Prasetyo

menjelaskan turnamen yang mengusung kon-

sep artistik bertema 'Beyonderfull' ini akan dibu-

ka dengan seremoni kick off pada tanggal 10

Agustus mendatang. 

Memasang target peserta tidak kurang dari

150 ribu atlet, Piala Presiden Esports 2022 akan

mempertandingkan sejumlah cabang game

yaitu; Lokapala, Battle of Satria Dewa, Mobile

Legends, PUBGM, Free Fire, dan satu game

lokal dari sistem submission. Selain trofi, para

atlet dan tim yang bertanding akan berjuang

memperebutkan prize pool senilai total Rp1,8

miliar dan kesempatan untuk menapaki jenjang

kompetisi bertaraf internasional.

Dalam kesempatan yang sama Deputi

Bidang Pembudayaan Olahraga Kemenpora,

Raden Isnanta mengatakan bahwa dari tahun

ke tahun pelaksanaannya, Piala Presiden

Esports selalu melahirkan talenta-talenta muda

esports Indonesia. (Sim)-d
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Sesuai definisi undang-undang terse-

but kita tidak boleh abai dengan anca-

man krisis pangan beberapa waktu

kedepan.

Dampak perang Rusia-Ukraina ter-

hadap kelangkaan pangan tidak bisa

dinafikan. Mengingat kedua negara

bukan hanya produsen utama pangan

dunia, tapi Rusia juga produsen bahan

baku pupuk yang dibutuhkan pertani-

an. Di Indonesia, produksi padi mem-

buruk. Sejak tahun 2015, produksi padi

susut rata-rata 0,35% per tahun, tahun

2019 anjlok 7,7%. Tahun 2020 produk-

si padi hanya naik 0,09% dan turun lagi

0,42% di tahun 2021.

Yang perlu diwaspadai adalah anca-

man krisis pangan di dalam negeri saat

ini bertemu naiknya inflasi. Harga pa-

ngan semakin mahal, pada saat yang

sama stok pangan semakin langka.

Bank Indonesia (BI) memperkirakan

Indeks Harga Konsumen (IHK) melon-

jak pada Juli 2022. Kontributor terbe-

sarnya apa lagi kalau bukan harga pa-

ngan. IHK akan lebih tinggi jika dalam

situasi dunia langka pangan kita malah

impor pangan. 

Dalam ketidakpastian pangan dunia,

kemandirian menjadi kunci agar krisis

di negara lain tidak terlalu berdampak

pada ketersediaan pangan dalam

negeri. Persoalannya, dengan kondisi

pertanian nasional hari ini sanggupkah

kita menjaga ketersediaan pangan

dalam jangka panjang? Untuk menda-

patkan jawabannya, kita mesti menen-

gok situasi petani di Nusantara. 

Setidaknya 73,13% masyarakat

perdesaan bekerja di sektor pertanian.

Sementara 60% kemiskinan juga terja-

di di perdesaan. Artinya mayoritas

petani merupakan petani miskin.

Cukup adilkah bangsa ini memberi

�mandat� ketersediaan pangan kepada

petani yang mayoritas miskin? Tentu ti-

dak adil jika petani dibiarkan berjuang

sendiri menyediakan pangan nasional.

Petani saat ini juga mengalami situ-

asi yang tidak menguntungkan secara

ekonomi. Badan Pusat Statistik (BPS)

mencatat Nilai Tukar Petani (NTP) Juni

2022 sebesar 105,96. Angka ini lebih

kecil dibanding Januari 2022 yang

sebesar 108,67. Jika penurunan terus

terjadi tentu petani semakin mengalami

disinsentif untuk melanjutkan perannya

sebagai penyediaan pangan.

Lalu apa yang bisa dilakukan untuk

mengantisipasi ancaman krisis pa-

ngan? Apabila perang Rusia-Ukraina

berkelanjutan, distribusi pangan pasti

mengalami hambatan. Maka

Pemerintah perlu memberikan insentif

lebih kepada petani untuk bisa berpro-

duksi lebih. Selain itu,  perlu membantu

petani mengurangi biaya produksi. 

Pemerintah memiliki BUMN benih

yang bisa ditugaskan untuk menyedi-

akan petani benih gratis. Hal ini perlu

dilakukan guna menjamin petani tetap

berproduksi sampai ancaman krisis pa-

ngan terlewati. Subsidi pupuk dan

transportasi bagi petani juga bisa di-

lakukan untuk menekan biaya produk-

si. Dengan meningkatkan NTP, petani

akan sedikit lebih sejahtera sehingga

bisa berproduksi dengan penuh moti-

vasi. 

(Penulis adalah Guru Besar

Manajemen IPB University)-f
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KR-Franz Budisoekarnanto

Gubernur Sri Sultan HB X memberikan keterangan pers seusai Rapat

Paripurna DPRD DIY.


